

Lesepaten tauschten sich aus



Engagierte Lüner lesen gerne vor – in Kindertageseinrichtungen oder Seniorenzentren. Diese ehrenamtlichen Vorlesepaten trafen sich jetzt im Café „Vom Steintor“. Auf Initiative des Fördervereins der Stadtbücherei entstand im Frühjahr 2014 ein Lesepaten-Netzwerk, bei dem der Förderverein Lesepaten an die jeweiligen Einrichtungen vermittelt. Bei regelmäßigen Treffen der Lesepaten gibt es regen Austausch von Erfahrungen, Buchtipps und Ideen zur Gestaltung der Vorlesestunden. Bei der letzten Zusammenkunft zum Abschluss des Jahres spendierte der Förderverein den Lesepaten Kaffee und Waffeln. Interessenten für die Arbeit als Vorlesepaten können sich unter Tel. (02306) 6 16 95 melden. Auch Einrichtungen, die Paten suchen, können Kontakt aufnehmen.